opusdei.org

Ozó Ibeziako se reunirá con varios grupos de mujeres en Valladolid

Noticia publicada en COPE sobre la visita de la ganadora del premio Harambee España 2019 a la ciudad de Valladolid.

02/03/2019

COPE Ozó Ibeziako se reunirá con varios grupos de mujeres en Valladolid Ozó Ibeziako, Premio Harambee a la Mujer 2019, se reunirá con varios grupos de mujeres en Valladolid El próximo 1 de marzo la premiada se reunirá en la Dirección General de la Mujer y en la Escuela de Profesionales "Alcazarén" de Valladolid Un compromiso duradero en la protección y desarrollo de la dignidad de las mujeres Ozó Ibeziako, es médico de familia en la ciudad de Johanesburgo (Sudáfrica).

En 1999 comenzó a colaborar con la Fundación Komati al darse cuenta de las necesidades que tenía la sociedad sudafricana en ámbitos de educación, desarrollo, igualdad y bienestar social. Para ello creó en 2012 el proyecto "Art of Living" en el barrio suburbial de Alexandra (Johanesburgo), para ofrecer a las jóvenes la oportunidad de crecer como mujeres con dignidad y generar en las jóvenes un

compromiso duradero con el desarrollo personal y social.

En los barrios suburbiales o townships ya no hay alambradas como hace años y la gente puede vivir donde quiera. No obstante la marginación sigue estando presente y todavía son lugares donde faltan los recursos básicos que permiten un crecimiento digno de las personas. "Con la ayuda de Harambee podremos llevar Art of Living a otros barrios marginales de los alrededores de Johanesburgo para ayudar a muchas mujeres a no perder su autoestima y a cumplir sus sueños" afirma ilusionada la Dra. Ibeziako.

Su labor consiste, entre otras, en impulsar cada año proyectos educativos que integran un servicio de orientación personalizada, clases de formación humana y sesiones interactivas de trabajo colaborativo.

La educación cultural, con la realización de actividades como cineforums, es una clave importante en el proyecto y sirve para dar unos contenidos formativos que permite a las niñas desarrollar las competencias necesarias que les servirán en el futuro para acceder a grados de formación profesional o estudios universitarios.

Gracias a "Art of Living" en estos pocos años han conseguido inscribir a varias chicas en la universidad, algunas de ellas en la WitWatersrand University que la de mayor prestigio en Johanesburgo. Desde el proyecto realizan voluntariado en asilos mediante el cual las niñas empatizan con los ancianos, aprenden de su sabiduría y se sensibilizan ante las necesidades de los demás.

"Todas las actividades que realizamos con ellas van dirigidas a impulsar, en las zonas en las que trabajamos, planes de formación integral para la mujer entre las chicas de la zona. Queremos mejorar su autoestima para que crezca en ellas un sano liderazgo femenino, positivo e integrador, mediante el cual saquen adelante la sociedad a la que pronto llegarán cuando logren salir del suburbio en el que viven".

El proyecto cuenta además con un programa de apoyo a personas adolescentes, enfermas de sida, con las que Ozó Ibeziako lleva a cabo un tratamiento que sirve, nos cuenta "para ayudarles a aceptar y saber manejar su enfermedad de forma que les renueve las ganas de vivir". Es una labor, en muchos casos, de acompañamiento, cercanía y comprensión.

La Dra. Ibeziako vendrá a Valladolid a participar en una una sesión de trabajo e intercambio de experiencias con asociaciones de mujeres de Castilla y León en la Dirección General de la Mujer de la Junta de Castilla y León.

Además se reunirá con mujeres jóvenes que estudian en la Escuela de Profesionales "Alcazarén" que se ha consolidado como una institución de referencia en Castilla y León en Formación Dual. Este encuentro es un acontecimiento que se encuadra dentro de las actividades que el centro organiza dentro de la semana previa a la celebración del Día de la Mujer el 8 de marzo.

Con este evento Ozó Ibeziako pretende "animar a las chicas a defender la dignidad de las personas, a trabajar por la igualdad y los derechos de las mujeres y a resaltar la importancia que el trabajo de la mujeres tiene como motor de cambio social"

Harambee –que en swahili significa "todos juntos" – es un proyecto internacional de solidaridad con África subsahariana que colabora con proyectos educativos, sanitarios o asistenciales, impulsados y realizados por los mismos africanos en sus países. Todos sus voluntarios trabajan de forma solidaria, sin percibir remuneración alguna.

En 2019 Harambee está previsto desarrollar proyectos en la región de Bigerville en Costa de Marfil, en Kenya, en Rwanda, en Burundi, en Benin y en los suburbios de Kinshasa en RD Congo. Desde el 2002 ha impulsado 86 proyectos distintos en 21 países africanos. Algunos de ellos los ha sacado adelante con la colaboración de René Furterer, marca de productos para el cabello de los laboratorios Pierre Fabre, que colabora además con otras ONG desde hace años.

Espera que la fecha del 8-M signifique "la conquista de la

verdadera libertad para la mujer, algo por lo que llevamos luchando durante varias generaciones en Sudáfrica. Y no hablo de darles las cosas hechas, sino de dignificar a la mujer. No hay que darles pescado. Hay que enseñarlas a pescar", ha declarado a los micrófonos de COPE Valladolid, durante una entrevista realizada en "Mediodía COPE" hoy viernes.

JC Amón

COPE

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-es/article/ozo-ibeziakoharambee-encuentro-mujeres-mujeresvalladolid/ (16/12/2025)